



Un hombre murió por una bala perdida en hospital de Cali

Cruz María Amaya Girón, estaba internado en el Mario Correa.

Cruz María Amaya Girón, de 58 años, fue impactado en el pecho por una bala perdida que ingresó a través del techo del Hospital Mario Correa Rengifo. El hombre falleció de manera inmediata.

Amaya Girón estaba siendo tratado en el centro asistencial por unos problemas respiratorios y una gastritis. Llevaba ocho días hospitalizado en el sitio.

Siendo las 5:30 a.m. del domingo, las enfermeras de Hospital entraron a hacer el respectivo chequeo a los pacientes, y se encontraron con el cuerpo del hombre sin vida y con un impacto de bala en su tórax.

“El paciente estaba en tratamiento, estable, próximo a darle salida y nuestro personal es el que se da cuenta de lo que sucede. Se llama a las autoridades competentes, se hace inspección del lugar y se determinó que una bala perdida ocasionó el deceso del señor. Por el techo del Hospital ingresó la bala. Ya se revisaron las cámaras de seguridad y se descarta que personal haya ingresado al Hospital a acabar con la vida del señor”, dijo Claudia Lorena Sánchez, directora científica del centro hospitalario.

La mamá de Cruz María junto a sus 6 hermanos, esperan que las autoridades les esclarezca la muerte de su ser querido porque ellos todavía no asimilan la noticia. El hombre, que el próximo lunes cumpliría 59 años, trabajaba como jardinero en los barrios Limonar y Capri, donde lo apreciaban bastante.

Hasta el momento, la Policía de Cali, no se ha pronunciado al respecto y solo ha informado, a través de la oficina de comunicaciones, que las declaraciones del caso iban a ser entregadas solo por el centro médico.